

El Sol de México

Renuncia de Carlos Urzúa, negativa para crecimiento de México: HR Ratings

"La decisión y su justificación refleja una aparente división dentro de la administración del López Obrador en cuanto a la dirección de la política económica", señaló la calificadora



Foto: Reuters

Redacción El Sol de México

La calificadora *HR Ratings* advirtió que la renuncia del exsecretario de Hacienda, Carlos Manuel Urzúa Macías, es una noticia negativa para las perspectivas de crecimiento del país, pues aporta a la incertidumbre que prevalece en los mercados financieros.

"La decisión y su justificación refleja una aparente división dentro de la administración del presidente López Obrador en cuanto a la dirección de la política económica, incluyendo las decisiones del gasto", señaló la calificadora en un comunicado.

El nuevo secretario de Hacienda, Arturo Herrera, se caracteriza por tener un alto nivel de profesionalismo, aunque todavía falta ver si prevalecerán las tensiones al interior de la dependencia o si habrá más salidas en puestos claves, añadió.

Otras áreas de preocupación para la calificadora son el efecto sobre el tipo de cambio, la eficiencia en el gasto y los posibles cambios en el presupuesto.

En el corto plazo la calificadora determinará si el efecto negativo sobre el tipo de cambio será transitorio, pues en caso contrario habría una presión sobre las finanzas públicas y las metas de gasto.

Precisó que por cada 25 centavos que suba la paridad entre el peso y el dólar, la deuda se incrementará 48 mil millones de pesos, lo que representa un aumento de 0.2 por ciento en el déficit en relación al PIB.

El objetivo para este año es que el balance presupuestario arroje un superávit primario de uno por ciento en relación con el PIB.